

Los parques científicos premian a Facsa por su apoyo a las universidades

JOAN BATALLA. VALÈNCIA

■ El jurado de los premios de la Red de Parques Científicos Valencianos (rePCV), conformado por los directores de los parques científicos de las universidades públicas valencianas, tras valorar un total de 25 candidaturas, ha decidido que Facsa es merecedora del *Premio a la Colabo-*

ración Empresa-Universidad.

El acto de entrega de los galardones tuvo lugar en el Auditorio Marie Curie del Parc Científic de la Universitat de València y los premiados en las otras dos categorías, Spin-Off y Start-Up, han recaído sobre Medalchemistry, Oscillum Biotechnology, respectivamente. La bienveni-

da del evento ha corrido a cargo de Tonia Salinas, presidenta de la rePCV, Pedro Carrasco, director del PCUV -entidad organizadora de los premios- y Rosa Donat, vicerrectora de Innovación y Transferencia de la Universitat de València.

En representación de Facsa ha recogido el premio el equipo de in-



Guillermo Berlanga (Facsa).

novación liderado por Guillermo Berlanga, director de Innovación de Facsa, que ha agradecido, tanto al equipo de investigación de la compañía, como a las universidades, «el gran trabajo realizado durante todos estos años de colaboración». Además, ha puesto de manifiesto «la importancia de fomentar la relación universidad-empresa para continuar abordando los retos tan importantes a los que tenemos que hacer frente las instituciones, las empresas y la sociedad en general para garantizar el futuro del agua».